

FDP Friedberg

ACHIM GÜSSGEN-ACKVA (FDP): „WIR FREUEN UNS, DASS ES WEITERGEHEN KANN.“

27.07.2015

FDP begrüßt die rasche Lösung der aktuellen Probleme bei der Nachmittagsbetreuung im Hort „Traumstern“

„Wir freuen uns, dass eine rasche Zwischenlösung der aktuellen Probleme durch das Zusammenwirken der verantwortlichen Institutionen gefunden werden konnte. Nun muss es darum gehen, den Hort „Traumstern“ an der Philipp-Dieffenbach-Schule dauerhaft zu sichern“ stellte Achim Güssgen-Ackva, Vorsitzender der FDP-Fraktion in der Friedberger Stadtverordnetenversammlung gegenüber der Presse fest. Er lobte die schnelle Reaktion sowohl der Stadt Friedberg als auch des Wetteraukreises. „Wichtig sind die finanzielle Absicherung durch die Stadt Friedberg und die Lösung der Raumprobleme seitens des Wetteraukreises.“ Bürgermeister Keller, der Güssgen-Ackva zufolge „rasch gehandelt hat“, hatte zu Beginn der Stadtverordnetenversammlung am vergangenen Freitag auf die Lösung hingewiesen, sehr zur Freude der FDP-Fraktion. Nun müsse in Ruhe ein neues Konzept für die Nachmittagsbetreuung erarbeitet werden.